



## BAB II

### SELAYANG PANDANG BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

#### A. SEJARAH SINGKAT DAN PERKEMBANGAN ORGANISASI

Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Provinsi Kepulauan Riau awal terbentuknya berdasarkan Peraturan Daerah No. 7 Tahun 2005, tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Badan Daerah di lingkungan Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau dengan nama organisasi Badan Kepegawaian Daerah dan Diklat (BKD dan Diklat).

Pada tahun 2007 BKD dan Diklat menjadi 2 (dua) SKPD terpisah, yaitu Badan Kepegawaian Daerah (BKD) dan Badan Pendidikan dan Pelatihan (Badan Diklat) yang didasari oleh Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2007 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Badan di lingkungan Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau..

Seiring dengan perkembangan kelembagaan dan peraturan perundang-undangan di Indonesia khususnya Peraturan Pemerintah Nomor 41 tahun 2007 tentang Organisasi Perangkat Daerah, pada Tahun 2008 ditetapkan Peraturan Daerah Nomor 9 Tahun 2008 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Inspektorat, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Lembaga Teknis Daerah, Satuan Polisi Pamong Praja Provinsi Kepulauan Riau, di mana Badan Kepegawaian Daerah (BKD) dan Badan Diklat digabung menjadi Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP).

Sementara itu pada Tahun 2011, telah ditetapkan Peraturan Daerah Nomor 5 Tahun 2011 tentang Organisasi dan Tata Kerja Inspektorat, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Lembaga Teknis Daerah, Satuan Polisi Pamong Praja dan Lembaga Lain Provinsi Kepulauan Riau, yang mana Struktur Organisasi BKPP berada di dalamnya. Pada Peraturan Daerah tersebut BKPP tidak mengalami perubahan nomenklatur, hanya terjadi perubahan struktur organisasi, dimana Bidang Pengadaan Pegawai yang semula memiliki 3 (tiga) sub bidang menjadi 2 (dua) sub bidang, dan Bidang Mutasi Pegawai yang semula memiliki 3 (tiga) sub bidang menjadi 2 (dua) sub bidang.



==KURANG==

## B. KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN DARI WAKTU KE WAKTU

Selama kurun waktu Tahun 2004 sejak terbentuknya Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau sampai dengan Tahun 2016 ini sudah ada beberapa Kepala Badan Kepegawaian yang memimpin. Pada awal Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau, Badan Kepegawaian baru berupa Biro yang dikepalai oleh Drs. Raja Hamzah, KS dan saat ini Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia dipimpin oleh Drs. Firdaus, M.Si.

Beberapa pejabat yang telah mengabdikan pada Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau di bidang kepegawaian sampai dengan terbentuknya Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia hingga saat ini adalah sebagai berikut :

**Tabel 2.1**

Kepala Badan Kepegawaian dari Waktu ke Waktu

<b>Drs. Raja Hamzah, KS</b>  Kepala Biro Kepegawaian Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2004 s/d 2005	
	<b>Ir. Nuraida Moechsin</b>  Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2006 s/d 2007
<b>Dr. Drs. Suhajar Diantoro, M.Si</b>  Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2007 s/d 2008	



**Drs. Zulkifli, M.Si**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2008 s/d 2009

**M. Nur, SH, M.Si**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2009

**Ir. Ardiyanto Hadibroto**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2009 s/d 2010

**Dra. Hj. Reni Yusneli, M.TP**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2010 s/d .....

**Drs. BURALIMAR, M.Si**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2006 s/d 2007

**Drs. H. ABDUL MALIK, MM**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2006 s/d 2007

**Drs. FIRDAUS, M.Si**

Kepala Badan Kepegawaian dan Diklat Provinsi Kepulauan Riau Periode Tahun 2006 s/d 2007